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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025 
des SC Hoetmar 1925 e.V. 

 

Termin: Freitag, 02.05.2025, 19:25 Uhr 
Ort: Vereinsheim am Sportplatz  
Leitung der Versammlung: Heinz Brinkmann (1. Vorsitzender) 
Schriftführer: Michael Krahn (2. Vorsitzender) 
 

Tagesordnungspunkte: 
1. Begrüßung (Heinz Brinkmann) 

Der Erste Vorsitzende Heinz Brinkmann begrüßt als Versammlungsleiter den 
Ehrenvorsitzenden Tono Huerkamp und das Ehrenmitglied Heinz Hackbarth, die 
anwesenden Mitglieder, die Vertreter der lokalen Politik, Stephan Ohlmeier für die 
Presse, die ehemaligen Vorsitzenden Andreas Künnemeyer und Uwe Hesse, sowie den 
Vorsitzenden des Stadtsportverbandes Warendorf, Peter Huerkamp.  
Zu Beginn der Versammlung wird den Verstorbenen des Vereins in einer Schweigeminute 
gedacht. 
Heinz Brinkmann stellt die satzungsgemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest und verliest die Tagesordnungspunkte. Änderungen oder Ergänzungen 
zur Tagesordnung werden nicht beantragt. 
 

2. Jahresrückblick (Heinz Brinkmann) 
Heinz Brinkmann bedankt sich bei allen Ehrenamtlichen und Sponsoren des Vereins, ohne 
die der Verein nicht funktionieren könnte. Die Mitgliederzahl ist stabil bzw. leicht 
wachsend und das Engagement ist in allen Abteilungen sehr groß. In seinem Rückblick 
hebt er die sportlichen Ereignisse des Jahres 2024 hervor, u.a. die Nilspiele zu Pfingsten 
und die erreichten Fortschritte am Sportplatz. So wurden z.B. mit viel Eigenengagement 
der Fußballabteilung die Wege am Rasenplatz erneuert. Die Tennisabteilung hat die 
Dachterasse fertig gestellt, welche sehr gut angenommen wird. Aus der Sportpauschale 
der Stadt Warendorf für 2025 wurde eine Erweiterung des Kassiererhäuschens (Ballraum) 
finanziert und in Eigenleistung fertig gestellt. Die Stadt Warendorf hat die Leitungen und 
die Duschen in den Umkleiden erneuert. 
 
Ausblick:  
Zum Jubiläum 100 Jahre SC Hoetmar wird das Programm der Nilspiele um einen 
Showabend ergänzt und am Sonntag wird für die Party die Kölle Coverband aus 
Everswinkel spielen. Karten gibt es im Vorverkauf am Samstag, 03.05.2025 15-18Uhr und 
Sonntag, 11.05.2025 11-13Uhr in der Geschäftsstelle. Eine neue Chronik zum 100jährigen 
Jubiläum wird an alle Hoetmarer Haushalte verteilt. 
    
 

3. Berichte der Abteilungen 
Folgende Berichte der Abteilungen wurden vorgetragen: 

a.) Volleyball (Beate Venns) 
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Aktuell stellt die Volleyball-Abteilung drei Mannschaften:  

Die Damen-Mannschaft (trainiert von Uwe Rappholt) hat ihre erste Saison mit einem sehr 
guten 4. Platz abgeschlossen. Die U18-Jugendmannschaft trainiert mit der 
Damenmannschaft zusammen, hat einen sehr jungen Kader und spielte zum ersten Mal 
in der Bezirksliga. Das Ergebnis (3. Platz) ist insbesondere gemessen am Alter der 
Spielerinnen beeindruckend. Diese Mannschaft soll zur nächsten Saison als U20 in der 
Bezirksliga gemeldet werden. Fast alle Spielerinnen dieser beiden Mannschaften haben 
die D- Schiedsrichter-Lizenz absolviert.  

Die jüngste Mannschaft (U13) hat vereinzelt bereits Turniere gespielt. Sie wird von den 
Übungsleiterinnen Carla Leuer, Sophia Mense und Helen Krummacher trainiert. Der 
Wechsel der Trainingszeit auf Samstag hat hier für neuen Schwung und eine 
Vergrößerung des Kaders gesorgt. Derzeit ist sie noch nicht im Spielbetrieb, für den 
Spielbetrieb bräuchte die Mannschaft eine/n neue/n Trainer/in, der/die die Jugendlichen 
an den Spieltagen begleitet.  

Zu den Nilspielen soll es wieder ein Beachvolleyballturnier geben. 
 
b.) Breitensport: (Pia Tertilt): 
Die Breitensportabteilung hat derzeit 16 Sportgruppen: 10 Tanzgruppen ab 
Kindergartenalter mit knapp 130 Kindern/Jugendlichen, 2 Eltern-Kind-Sportgruppen, die 
Fit ab 50 Gruppe, den Fitnesskurs, der erfreulicherweise mit Jana Nienberg eine neue 
Leitung hat, die   Männersportgruppe (Bauch-Beine-Po mit Norbert Richter) und die 
Badmintongruppe. Über 30 Übungsleiter/innen sind in der Breitensportabteilung aktiv. In 
der Badmintongruppe hat André Milewski Christiane Willebrand abgelöst. 

Bei den Tanzgruppen wurde eine zweite (junge) Gardetanzgruppe etabliert, die aus der 
Gruppe der 5./6. Klasse hervorgegangen ist und zur nächsten Karnevals-Session ihren 
ersten kleinen Auftritt haben soll. 

Der Jugendsponsorenpool wurde für einen Zuschuss zu den Kostümen für 2025 genutzt. 

 

c.) Tischtennis: (Marion Heuckmann) 

Diese Saison wurden drei Senioren-Mannschaften gemeldet: Dabei hat die 1. Herren-
Mannschaft hat den Aufstieg in die 2. Bezirksklasse geschafft. Zur nächsten Saison soll 
noch eine 4. Mannschaft gemeldet werden. 

Die Junioren-Mannschaft (U13) hat ihre zweite Saison gespielt und dabei einige 
Achtungserfolge errungen. Zur nächsten Saison sollen eine U13 und eine U15 Mannschaft 
gemeldet werden. 

Das Kinder- und Jugendtraining ist auf einem akzeptablen Niveau stabil. Der Trainer 
Stefan Kroes wird von Guido Ostrowski, Mustafa Gasinova und Annika Schockmann 
unterstützt. Am 03.10.2025 sollen in Freckenhorst wieder die Stadtmeisterschaften 
stattfinden.  

Die Vereinsmeisterschaft 2024 war sehr gut besucht. Ralf Beste erhielt hier den Tönne 
Gedächtnispokal. 
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Die Vereinsmeisterschaft 2025 wird wieder am letzten Samstag in der Herbstferien 
(25.10.2025) stattfinden. 

Im Vorstand werden Guido Ostrowski und Annika Schockmann neue Jugendbeauftragte 
werden. Alina Flasskamp macht weiter die Spiel-Meldungen. 

 

d.) Tennis: (Tom Venns) 

Die Mitgliederzahl der Abteilung liegt stabil bei etwa 120. Am Ende der Sommerferien 
wurde 2024 ein Schnuppertag und ein danach folgendes Probetraining für Kinder 
angeboten, welches sehr gut angenommen wurde (31 Kinder/Jugendliche, davon 24 noch 
jetzt im Training), so dass die Jugendabteilung großen Zuwachs bekommen hat und 2026 
ggf. mehrere Jugendmannschaften gemeldet werden können.  

2024 erreichte die U18 Mannschaft einen guten 5. Platz, die Damenmannschaft einen 
sehr guten 4. Platz. Der Herrenmannschaft gelang der Aufstieg in die Bezirksliga (sowohl 
im Sommer- als auch in der Winterrunde). Die Herren-30 und die Herren-55 landeten 
jeweils auf dem 7. Platz. Leider wurde die Herren-55 Mannschaft zur Sommersaison 2025 
abgemeldet. Einige Spieler der Mannschaft spielen aber in der Herren-30 Mannchaft 
weiter. 

Die Dachterasse auf dem Geräteschuppen wurde 2024 fertiggestellt und ein neuer 
Sandkasten für Kinder sowie Sitzgelegenheiten wurden ein Eigenleistung gebaut. 

Das im Winter 2023/24 aufgetretene Problem mit der Entwässerung der Plätze ist 
identifiziert - in Kürze wird die Firma Nüßing die Entwässerungsleitung auf dem Fußball-
Vorplatz  instand setzen. Eine Entwässerungsrinne auf dem Tennisplatz selber wurde in 
Eigenregie tiefer gesetzt. 

 

e.) Fußball 
Jugendfussball (Lars Tipkämper): 
Insgesamt spielen aktuell ca. 120 Jugendspieler in 9 Mannschaften und werden von 24 
Übungsleitern trainiert - 7 davon spielen selber noch in der Jugend, was eine erfreuliche 
Entwicklung ist. 

Bis auf die A-Jugend werden in allen Jahrgängen Mannschaften gestellt, 
Spielgemeinschaften mit dem TuS Freckenhorst sind in dieser Saison nicht vereinbart 
worden.   
 
Seniorenfußball (Marcus Ohlmeier): 
Damenmannschaft 
Seit Herbst 2024 gibt es wieder eine Damenmannschaft (15-40+), die zweimal pro Woche 
mit Mario Spina trainiert 

1. Mannschaft: 

Die 1. Mannschaft steht mit 7 Punkten Vorsprung auf dem 1. Platz in der Kreisliga B und 
kann den Aufstieg in die Kreisliga A aus eigener Kraft schaffen. Die Zusammenarbeit mit 
dem Trainer Jonas Wiesner wurde kürzlich für 2 weitere Jahre verlängert. Jonas hat 2024 
auch seine B-Trainer Lizenz erlangt. 
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Marcus Ohlmeier dankt hier neben dem Trainer auch allen ehrenamtlich engagierten, 
namentlich Andy Recker als Co-Trainer, Carsten Pohland als Torwarttrainer, Karin Pohland  
als Physiotherapeutin und Hubert Habrock, Lutz Burek und Nils Ohlmeier als Betreuer.  

 

2. Mannschaft: 

Die 2. Mannschaft spielte in der letzten Saison in der Kreisliga C um den Aufstieg, der 
knapp verpaßt wurde. Diese Saison ist die Mannschaft im oberen Drittel. Die Trainer Jonas 
Neite und Jan Blome werden nach dieser Saison den SC verlassen und die erste 
Mannschaft von Ostenfelde übernehmen, was für die beiden eine große Chance darstellt. 
Unsere 2. Mannschaft soll auch in der nächsten Saison wieder gemeldet werden – eine 
Lösung für den Trainerposten wird gerade intensiv gesucht.  

Altherren: 

Die Altherren-Mannschaft trainiert derzeit mit einer sehr guten Trainingsbeteiligung (10-
20 Spieler). Seit diesem Jahr werden sie von Tim Hesse, Sven Johanshon und Daniel 
Averbeck trainiert. Neben der Altherren-Liga mit umliegenden Vereinen wird auch im 
Potts-Pokal gespielt, wo es dem Team gelang, in der ersten Runde den Titelverteidiger 
Ahlener SG raus zu werfen. 

 

4. Kassenbericht (Jonas Habert) 
Jonas Habert präsentiert den Mitgliedern einen detaillierten Kassenbericht. Der 
Kassenbestand ist solide. Gerade der Bereich der Werbeeinnahmen ist durch das 
Engagement der Fußballabteilung stark gestiegen Das Jahresergebnis ist mit ca. 5 200€ 
positiv, so dass wieder ein kleiner Überschuss aufgebaut werden konnte, was im Hinblick 
auf die höheren Kosten der Nilspiele/100-jähriges Jubiläum wichtig ist.   
 

5. Bericht der Kassenprüfer (Peter Voss) 
Peter Voss und Uwe Hesse haben die Kasse am 14.04.2025 geprüft und keine 
Beanstandungen festgestellt.  
 

6. Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes 
Peter Voss stellt als Kassenprüfer den Antrag auf Entlastung des geschäftsführenden 
Vorstandes. Die Mitglieder stimmen dem Antrag einstimmig zu. 

 

7. Wahlen 
Auf die jeweilige Nachfrage des Wahlleiters werden geheime Wahlen aus der 
Versammlung nicht gewünscht. Die einzelnen Wahlen erfolgen per Handzeichen. 

a.) Erster Vorsitzender 

Der Vorstand schlägt Dirk Venns zur Wahl vor. Weitere Vorschläge kommen 
nicht aus der Versammlung. Einstimmig wird Dirk Venns als 1. Vorsitzender für 2 
Jahre gewählt. Dirk Venns nimmt die Wahl an. 

b.) Geschäftsführer 
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Der Vorstand schlägt Felix Flasskamp zur Wahl vor. Weitere Vorschläge kommen 
nicht aus der Versammlung. Einstimmig wird Felix Flasskamp als Geschäftsführer 
für 2 Jahre gewählt und nimmt die Wahl an. 

c.) Beisitzer/in 

Der Vorstand schlägt Rita Wessel zur Wahl als Beisitzerin vor. Weitere Vorschläge 
kommen nicht aus der Versammlung. Rita Wessel wird einstimmig von der 
Versammlung gewählt und nimmt die Wahl an. 

Der Vorstand schlägt Stefan Löckmann zur Wahl als Beisitzer vor. Weitere 
Vorschläge kommen nicht aus der Versammlung. Stefan Löckmann wird 
einstimmig von der Versammlung gewählt und nimmt die Wahl an. 

d.) Kassenprüfer/in  

Als Nachfolger von Peter Voss wird Christian Venns für zwei Jahre von den 
Mitgliedern einstimmig als neuer Kassenprüfer gewählt. Christian Venns nimmt 
die Wahl an. Uwe Hesse bleibt turnusmäßig noch ein Jahr als zweiter Kassenprüfer 
im Amt. 

 
8. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

Dem Vorstand liegen keine Anträge vor.  
 

9. Sonstiges 
Dirk Venns bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Versammlung  
um 20:45 Uhr.  

 

 

 

 
Michael Krahn  
(Protokollführer) 

  

 

 
 

Dirk Venns 
(1. Vorsitzender) 

 

 


